

Gracias por su intercesión

Un sábado, mientras esperaba el autobús, me encontré la imagen de Dora del Hoyo tirada. La levanté y, por curiosidad, la leí.

14/08/2017

Buenos días, solo quiero comentar este acontecimiento que tal vez no sea tan significativo, pero quiero compartirlo. Un sábado, mientras esperaba el autobús, me encontré la imagen de Dora del Hoyo tirada. La levanté y, por curiosidad, la leí.

Más tarde recibí unos mensajes por *Whatsapp* de una amiga, que me preguntaba si conocía personas que tuvieran perros grandes que pudieran ser donantes de su mascota, que estaba hospitalizada y necesitaba una transfusión sanguínea. Pregunté a mis conocidos si algún perro podría ayudar. También hablé con personas que se dedicaban a la venta de perros y asistí a un lugar donde tienen perros de la calle, pero estaba cerrado.

Cuando ya había perdido la esperanza, recibí una llamada de un señor dispuesto a ayudarnos. Llevamos al perro para que lo examinaran, le midieron temperatura y le realizaron un examen para ver si era candidato. Después de todo esto tuvimos que regresar al día siguiente porque el perro no estaba en ayunas. Mi amiga y yo pensamos que con esta complicación, este señor desistiría de

cooperar, pero regresó al día siguiente y se pudo realizar la transfusión.

Después de casi una semana, el perrito, que es un *snauser* de nombre Dalí, ya recobró su salud. Todo sucedió desde que encontré la imagen de Dora. Muchas gracias.

A. N. A.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-py/article/favores-dora-
del-hoyo-gracias-por-su-intercesion/](https://opusdei.org/es-py/article/favores-dora-del-hoyo-gracias-por-su-intercesion/)
(22/02/2026)